
今月のルーシー（絵：小田島さん） 

＊いつもと違うな？と感じたら、翌日までにご連絡ください。 
      ひびき動物病院      ℡045-832-0390 
       〒235-0045 横浜市磯子区洋光台6-2-17-102 
         午前9～12時 午後4～7時 受付30分前まで 予約制 
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ばっちり 
カメラ目線！ 

ご長寿ペットで 
表彰されました！ 

日祝午後と木曜日 トリミング予約しやすいです！ 

 こんにちは。岡田響です。 

 緊急事態宣言がまた出てしまいましたね。冬になったらまた流行るだろ
うと予測されてはいましたけれど、やはり勢いがあり、気を抜けない状況
ですね。またステイホームか、と思いましたが、私は年末頃から様々な事
務作業に追われ、お出かけしないでおうちで過ごさざるを得ない状況でし
た。家族で食事などおうち時間を楽しみながら、今のうちにやるべきこと
を進めています。そういえば、勤め人の時に、小さな子供と一緒にご飯が
食べたいなぁ、なんて言っていた時があったのを思い出しました。それが
できる今、みんなで一緒にいる時間も貴重な時間ですよね。 

 季節は大寒を迎え、一番寒い時期になりました。大寒という日は古くか
ら日本人にとって特別な日だったそうです。古くはお酒やみそ、しょうゆ
の仕込みを始めていたそうです。 

大寒の日に産まれた卵を食べると一年間病気をせずに過ごせる、という言
い伝えがあるそうです。以前たまご屋さんから教えていただいたのを思い
出し、コロナもあるのでこのたまご屋さんの大寒の卵をおいしくいただく
事にしました。風水の知見からみると金運が上がるなどとも言われるそう
です。他にも大寒の日の朝に汲んだ水を置いておくと火事にならないとか、
朝に汲んだお水を飲むと健康になる、そんな言い伝えもあるそうです。 

たまご屋さんの見解によると、昔はまだ養鶏というのも庭で鶏を飼う程度
の風景だっただろうから、寒いと鶏も食べものは少ないし、エネルギーを
生きるためだけに使うようになり、冬はほとんど卵も産まなくなる。そん
な時の卵はとても貴重。めったに産卵しないのにこの最も寒い大寒の朝に、
そんな朝に産み落とされていた卵があったら、そりゃあテンション上がる
でしょ！なんて言ってました（注：どこまでそうなのかはわかりません）。 

 まだまだ寒いですが次は立春、もう春の準備を開始する時期になります。 

緊急事態宣言などで明るくできない部分も多いですけれど、立ち止まるだ
けではいい環境を手に入れることは難しくなっていきそうですね。小さな
明るい話題を集めながら、慎重に前に進んでいきましょうね。 

 



わんちゃんに毎月飲ませて頂くフィラリア予防薬 
 
まだまだ一番寒い時期ですけれど、そろそろ春先の予防シーズンも 
考える時期になりました。この勢いだと、フィラリアや狂犬病の 
シーズンになっても、コロナ対策で密を避ける診療が必須ですね。 
 ワンちゃんのフィラリア予防は投薬前の血液検査が必要です。多くの
子にとっては貴重な健康チェックの機会ともなるため、毎年この時期に
健康診断項目を含めた血液健康検査を推奨しております。若い子は年に1
回、シニア以降は年に2回の血液検査をおススメします。春はそのうちの
1回にしています。 
 当院は密を避けるためにこれからも予約制を続けます。血液検査から
投薬までは2ヶ月以内が基準となるため、フィラリア検査も狂犬病も一度
の来院で全て済ませてしまいたい方は3月2日以降でご予約ください。当
日は朝ごはんを抜いて来れると検査も正確です。 
 フィラリアのお薬を飲ませる時期は５月下旬からスタートなので、早
めのご準備（3月から5月まで）には、早期おまとめ割引があります。 
どうぞこの時期を有効にご活用ください。 
 
 予防薬はオールインのスペクトラと骨型イベルメックの 
お肉タイプが効果も人気も安定しています。特にスペクトラ 
は1剤でフィラリア・ノミマダニと一緒に予防できるので、 
寄生虫関係はこれだけで一安心！が大きなメリットです。 
骨型のイベルメックもノミマダニ予防を追加すればそれで一安心！ 
皮膚やお耳にトラブルが出てしまう敏感な子にもおススメです。 
わんちゃんを心臓病にさせてしまうフィラリアを予防しながら、 
血液検査とお薬をセットで揃えて頂いたおうちには 
いつものプレゼントと年末にアレが届きますよ～。 

眼科の器具（スリットランプ）を買いました 
 
私が獣医になったころには動物病院にはあまり見られなかった 
器具なんですが、動物病院の眼科診療にも、スリットランプ 
（眼科細瞭灯）が普通に利用されるようになってきました。 
大学病院には普通においてあったので、以前から欲しかった 
器具の一つなのですが、なかなか手が出ず買えないままでした。 
やっとの思いで購入してみると、おぉ、やっぱりよく見えます！ 
少し老眼になってきた自分の視力でも、いくらかフォローしてもらえそう
です。 
コロナ対策で診療時間の時短のためにも、有力な見方になりそうです。 
知らない事、今までわからなかったことがわかるようになるっていうのは 
すごいことですね。眼科検査ももっと有意義になりそうです。 

ライト、つけてみたんですよ！ その② 
 路面ライトの他に、ＬＥＤのネオンチューブで試しにライトを自作 
してみました。大きさや発色度合いのチェックのつもりだったんです 
けれど、そのまま飾っています。これはこれで、いかがでしょう？ 
You Tubeでやり方を調べて、くねくねしながらつないでみたんです。 
私はアマチュア無線をやっていた時があって、電気の配線とかはそれほど難しく
は感じないんです。久しぶりのはんだごての作業はなんだかとても懐かしく夜中
にやめられなくなってしまい、ある夜は徹夜作業になってしまいました。。。 
電気工作をよくやっていたころ、ＬＥＤで光小物をつくるのは定番でした。消費
電力が少ないＬＥＤが普通の照明になったらすごいなぁ、なんて思った時もあり
ました。今はこんなに明るく様々なものができるようになってすごい進化ですね。 
 アマチュア無線は今はどのくらいやっている人がいるのかな？なんて思いまし
た。学生の時に仲間うちで各自の家で無線機の電気をつけておき、呼ばれたら応
える形式で、今のＳＮＳみたいに、自分の部屋で複数の友達と会話をしていまし
た。免許を取得する必要がありますが、当時は結構人気もあって？会話するため
の空いている周波数（チャンネルのようなもの）を探すのが大変な時も結構あっ
た記憶があります。 
機械はまだおうちのどこかに眠っているはずなのですが、今何処。。。 

ＤＶＭｓどうぶつ医療学院 
 院長がここでちょっとだけ授業しています。         うちのニコちゃん 
 生徒さんの募集もしていますので             爪切りのモデルさん。 
 何かあったら質問してくださいね。            おこりながらお手伝い 
 慣れない仕事は大変です。。。              してくれてます。 

当院のコロナウイルス対策 
 寒くなってきたら、空気も乾燥するし、感染はまた増える、と言われ 
ていましたので、できることをやっておかないと、と思っていたところ、 
入院室のエアコンから異音が出るようになってしまいました。 
これがきっかけとなり院内の空気浄化対策をすることにしました。 
古くなったエアコン2台を空気清浄機能付きのエアコンに交換しました。新しいエアコ
ンの内部では異音ではなくイオンが空気清浄してくれるようです。受付にはオゾン空
気浄化装置も設置しました。この機械は医療系にも宇宙ステーションにも使われてい
て、実はすごいやつなんです。自分たちも病気をもらわないようにしたいので、ここ
は投資することにしました。今年になってウィスコンシン大学でこの機械を使った 
コロナウイルス不活性化も証明されているものです。小っちゃいので、あまり目立た
ないのですが、結構いい仕事してくれる機械なのかもしれません。 


